
第１４８７回例会 ２０１６年３月２４日(木)(晴）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(山谷洋子さん)

ビジター紹介 望月國男様(秦野パサディナ友好協会会長)

岩田真依さん(秦野市立西中学校) 佐々木美宇さん(秦野市

立鶴巻中学校) 不野璃音さん(秦野市立南中学校) お母様

２名

祝結婚記念日 中西君(３／２５) 酒井君(３／２７) 陶

山君(３／２８)

祝誕生記念日 ＜会員＞諸星(利)君(４／４)

祝創業記念日 岩本君(４／１) 酒井君(４／６)

○ 本日配布されたガバナー通信に第７グループ各クラブ

の紹介が載っています。見て下さい。

○ ３／１２のＩＭでの発表、東島さん、梅原さん、ご苦

労様でした。名水の発表が的を射た内容で良かったと

思います。

○ ３月は｢水と衛生月間｣です。今回は３／１７(木)に移

動例会でクリーンセンターの見学を行いました。日本

でもトップクラスの最新のオートメーション設備で、

一日２００トンもの生活ごみを処理しているとの事で

した。感じた事は私たちも家庭ごみの正確な分別と少

しでもごみを減らす努力が必要だと思いました。大変

良い勉強をさせて頂きました。

○ 本日は、昨年９／２０に行われました｢Ｈ２７年度中学

生英語スピーチコンテスト｣で優秀な成績を収められ

ました３名の生徒さんが例会に来てくれました。後ほ

ど宜しくお願い致します。私もコンテストに出席して

いましたが、堂々とした素晴らしいスピーチでした。

英語は世界の標準語です。皆さんが世界で活躍される

時代がすぐそこまで来ています。世界中でコミュニケ

ーションが計れる事は素晴らしい事です。これからも

語学の力をつけて行って下さい。

○ 来週３１日は古河東ＲＣとの合同例会です。多くの会

員の出席をお願いします。桜の状況がいまひとつ心配

ですが、開花してくれている事を祈る心境です。

○ ３／１８(金)、会長エレクト研修会ＰＥＴＳについて

瀬戸誠会長エレクト出席、登録料 10,000 円は地区行事

費より支出。 →承認

○ ３／２９(火) 秦野ＲＣ創立５５周年記念夜間例会に

ついて

秦野中ＲＣとの協議により決定する。 →承認

○ 第６０回秦野丹沢まつりへの協賛金について

交際費より10,000を協賛する。 →承認

○ 研修会について

４／２１(木)に決定。陣屋で行う。予算45万円。→承認

○５／２３国際ソロプチミスト認証３０周年記念式典につ

いて

出席者を会長・幹事とし、10,000 円を交際費より支出。

会員数 36名
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４月７日(木)

○ 卓話 西村君

○ 理事会

出席数 22名

出席率 61.11％

前々回

の修正

100％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 米山君夫 幹 事 梅原正美 会報委員長 北村まり子

2015 年～2016 年度国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

会長の時間 理事会報告



→承認

○ ４／２８(木) 従業員表彰・一般者表彰について

職業奉仕委員会及び社会奉仕委員会より各 50,000 円を

支出する。 →承認

○ 河野治男さんの弔慰費30,000円、生花一基15,000円

を交際費より支出。 →承認

[受付文書]

○ 米山功労者表彰

第一回米山功労者 岩本君 北村さん 山本君

第六回米山功労者 酒井君

[例会変更] 伊勢原中央 秦野中 秦野

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣｢地区大会報告書｣

○ 望月國男様 ｢いつもお世話になっております。皆様の

ご好意、善意で生徒たちを姉妹都市に派遣する事が出

来ます。感謝しております｣

○ 米山君夫君 ｢東島・梅原さん、３／１２、ＩＭの発表、

ご苦労様でした。名水クラブの発表、良かったです

ね！！スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢ＰＥＴＳも無事終了しました。本日、台

湾に出張の為、休みます。スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイル。本日早退させて頂きます｣

○ 諸星利男君 ｢誕生日を迎えますが、嬉しさもほどほど

の年となりました。健康に過ごせる事を願ってスマイ

ルします｣

○ 酒井健一 ｢結婚祝いありがとうございます。式は報徳

二宮神社で行いました。また、創業記念の祝いありが

とうございました｣

○ 柳川清紀君 ｢望月先生、お忙しいところ、ありがとう

ございます｣

○ 古谷スミ子さん ｢水無川の桜も開花したようです。３

／３１のお花見が楽しみです。是非、ご出席を！！｣

○ 諸星道治君 ｢本日の卓話、楽しみにしています｣

○ 鈴木和夫君 ｢スマイルします｣

○ 山谷洋子さん ｢英語スピーチコンテスト入賞者の皆

さん、もうすぐ韓国に出発ですね。頑張って下さい｣

○ 吉田久美子さん ｢急に寒さが戻ってきました。ご自愛

ください｣

合計51,000円

○ Ｒ財団委員会 兒玉秀夫委員長

年次寄付もあと少しの方のご協力で完了いたします。

｢世界へのプレゼントになろう｣で宜しくお願いします。

○ 友好クラブ委員会 古谷スミ子委員長

｢古河東ＲＣとの合同例会｣について

日時 ３／３１(木)

11:30 秦野カルチャーパーク(合流)散策

12:00 例会場(秦野商工会議所)着

12:30 例会

13:40 桜見学(秦野商工会議所→さくら道→戸川

公園)

15:00 お茶会 戸川公園・おおすみ山居

16:00 カルチャーパーク噴水脇でお見送り

解会

「中学生英語スピーチコンテスト」発表

○ 望月國男秦野パサディナ友好協会会長

本日は中学生英語スピーチコンテスト副実行委員長と

して出席させて頂きました。当会員の山谷洋子さんも副実

行委員長を務めていらして、３／２７から韓国の英語村(ソ

ウル)に市より一名と共に行って頂くことになっています。

毎年ご支援頂いており、感謝の気持ちを表すのには何が良

いか考え、生徒たちが素晴らしい英語のスピーチでコンテ

ストの話をするのが良いのではと言う事になりました。英

語でスピーチをして、それを私が要約致します。

○ 不野璃音さん(秦野市立南中学校)

私は何年か前までは英語は好きではありませんでした。

好きになったきっかけは坡州の英語村、昨年、パサディナに

行ってきた事です。将来、宇宙科学の研究者になりたいとい

スマイル報告

卓話

幹事報告

委員会報告



う大きな夢があります。英語を通して多くの人と知り合い、

理解を深めて行きたい。

○ 佐々木美宇さん(秦野市立鶴巻中学校)

皆さん、食べ物は何が好きですか？食べ物には一長一短あ

りますが、好き嫌いはない方が良いと思います。その国々の

文化があり、その国の価値観を知る事が大事です。食べ物を

食べて、色々なスタイルがありますが、そのスタイルより心

のスタイルの方が大事です。

○ 岩田真依さん(秦野市立西中学校)

英語は早く話せるのが良いとは限りません。私は京都に修

学旅行に行って経験したことで、外国人と英語を話す時、早

く話す事も大事ですが、間違いを恐れず、積極的に話をする

事が大事だと思いました。仲間へのサポート(ピアーサポート)

が私に勇気を与えてくれています。

○ 原 郁夫副会長

３人の方、素晴らしいスピーチをありがとうございました。

ロータリーには“青少年交換”というプログラムがあります。

中学３年から応募できます。派遣先はアメリカ、カナダ、オ

ーストラリア、ブラジル、フランス、スウェーデン、台湾等

です。期間は一年間。ロータリアンの家庭にホームステイし、

勉強してきます。大学受験には少し不利な点もありますが、

人間的に大きく成長して帰ってきます。夏ごろに各学校に応

募要項が届くと思いますので、興味がありましたら応募して

下さい。


